

Tchoukball – Tirs à 45° en première zone



Ce tir qui rebondit à hauteur de tibia, près de la ligne de zone interdite (cf. dernière image), est l'un des premiers tirs à acquérir, car il rend difficile la réception du ballon par les défenseurs.
Métaphore: «Pour tirer à 45°, fais comme si tu crochais ta ceinture de sécurité en voiture.»

Tchoukball – Tirs le long de la ligne



Ce tir vise à placer le ballon près de la ligne de fond. Il permet d'ouvrir l'angle des tirs possibles.
Métaphore: «Pour tirer le long de la ligne, tire comme au bowling».

Tchoukball – Tirs au centre ou à 90°



Ce tir vise à prendre la défense à contre-pied pour placer le ballon au centre (dernière image).
Métaphore: «La paume de la main qui tient le ballon regarde le cadre (image 4), comme si tu faisais du crawl!»

Tchoukball – Tirs lobés



Les joueurs peuvent désormais varier la hauteur de leur tirs de manière plus fine (à hauteur des épaules de la défense, un peu plus haut, un peu plus bas, beaucoup plus haut, etc.)

Métaphore: «Fais comme si tu ramasses quelque chose à terre d'une main et que tu le soulèves!»